

ENERGIEPREIS

Auszeichnung für Klimaschutz

Kerpen. Die Stadt Kerpen darf sich jetzt auch „europäische Energie und Klimaschutzkommune“ nennen. Denn sie bekam nun ein entsprechendes Qualitätsmanagementzertifikat, den „European Energy Award“, das vom TÜV Rheinland überprüft wurde. Dabei werden alle Aktivitäten der Stadt für den Klimaschutz bewertet. Kerpen konnte so etwa mit der Verpachtung städtischer Dachflächen für Fotovoltaikanlagen, mit seinen klimafreundlichen Pelletheizungen in diversen städtischen Gebäuden, mit seinem Internetauftritt für den Klimaschutz und mit seiner Auszeichnung als „fahrradfreundliche Stadt“ punkten, heißt es bei der Stadtverwaltung. Europaweit nehmen bereits mehr als 1000 Kommunen jeglicher Größenordnung am European Energy Award teil, hiervon 108 aus Nordrhein-Westfalen. Die Hälfte bekam bislang die Auszeichnung.
(wm)